



Vacas de leche en una explotación de la provincia. VALENTÍN GUISANDE

Podemos lleva al Congreso el caudal de agua para la macrovaquería

Alerta sobre el elevado consumo y pide explicaciones a la Confederación Hidrográfica del Duero a través de una batería de preguntas dirigidas al Gobierno central

VÍCTOR F. MORENO SORIA

El Grupo Confederal Unidas Podemos - En Comú Podem - Galicia En Común ha registrado una batería de preguntas dirigidas al Gobierno central relativas al abastecimiento de agua a la macrogranja de Noviercas por parte de la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) y recuerda que la macrovaquería está proyectada para más de 20.000 cabezas de ganado.

Desde Unidas Podemos refieren que «son reiterados los cuestionamientos» sobre el modelo de ganadería industrial de las macrogranjas y, en concreto, sobre el proyecto de Noviercas.

El diputado ecologista Juanxo López de Uralde registró una iniciativa en septiembre de 2018 relativa a la solicitud de la cooperativa Valle de Odieta de un caudal de agua de 24 litros por segundo para este proyecto.

En su texto, el también presiden-

te de la Comisión de Transición Ecológica y Reto Demográfico recoge que «la cooperativa navarra Valle de Odieta, promotora de una vaquería en el término municipal de Noviercas, solicitó, en el año 2018, a la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) una concesión de aguas subterráneas para dotar de abastecimiento a la futura granja».

«En aquel momento», haciendo alusión a su iniciativa anterior, «la solicitud se elevaba a un caudal de 24,59 litros por segundo, una cuarta parte de todo el caudal del Pi-

suerga, que es de 82 litros por segundo».

La formación morada recuerda que se han aprobado por parte del Ayuntamiento de Noviercas varias modificaciones en las normas urbanísticas, a petición de la cooperativa Valle de Odieta, «para facilitar el proyecto de la macrovaquería». Una de estas modificaciones es relativa a las condiciones generales de urbanización y el abastecimiento de agua potable.

Por eso, López de Uralde pregunta si la Confederación Hidrográfica del Duero ha recibido soli-

cidad sobre los cambios citados al respecto de las condiciones generales de abastecimiento de agua potable, «y en qué consisten dichos cambios».

«El consumo previsto de agua para la macrogranja de vacas proyectada en Noviercas es inaceptable. Se trata de una cantidad de agua tan grande que dejaría sin más recurso a la zona. Este altísimo consumo de agua sería un impacto tan severo en el entorno, que por sí mismo debería ser suficiente para frenar el proyecto», advierte López de Uralde.

Detenido por tres delitos de robo con fuerza en dos comercios

SORIA

Funcionarios de la Policía Nacional de la Comisaría Provincial de Soria, detuvieron en la madrugada del pasado jueves, a un hombre de 31 años y vecino de Soria, como presunto autor de tres delitos de robo con fuerza en dos establecimientos de esta ciudad.

En las últimas semanas se habían presentado en la comisaría de Soria, tres denuncias por robo. Dos de esos robos se produjeron en el mismo local de hostelería, y según el denunciante tuvieron lugar, el primero de ellos, el pasado día 7, donde tras forzar un armario, sustrajeron 459 Euros; y el segundo hechos, se produjo en la madrugada del pasado día 11 y en el que tras forzar un mueble de recepción sustrajeron unos 162 Euros. El tercero de los robos, se produjo en la madrugada del pasado día 6, en un establecimiento comercial de la zona centro de la ciudad, y al parecer, tras forzar la caja registradora sustrajeron 480 Euros además de un teléfono móvil, según informó la Subdelegación.

Tras la recepción de las denuncias, los investigadores policiales comenzaron sus indagaciones llegando a la identificación del presunto autor de los hechos. La policía culminó su trabajo con la detención de esta persona. Se da la circunstancia, que en el momento de la detención, esta persona, llevaba consigo el móvil denunciado como sustraído, que posteriormente, fue entregado a su legítimo propietario. Tras la realización de las pertinentes diligencias policiales, el detenido fue puesto a disposición del Juzgado de Instrucción, en funciones de guardia, de esta ciudad.

e-distribución

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red, nos vemos en la necesidad de interrumpir el suministro los días:

23 de diciembre

Las Aldehuelas (13571041) : 08:30 a 10:30 C/ CARRETERA, C/ LOS CAMPOS, C/ PLAZA, C/ SAN ROQUE (13571035) : 12:00 a 14:00 C/ CARRETERA, C/ LAS ALDEHUELAS, C/ MAYOR, C/ REAL

Trabajamos para mejorar la calidad del servicio eléctrico.

TELÉFONO DE AVERÍAS: 900849900

DECATHLON

COMPRA ONLINE
Y RECOGE EN TIENDA EN 1 HORA

CLICA Y
RECOGE
EXPRESS

COTO DE CAZA

Por la presente se procede a comunicar conforme a lo dispuesto en la Ley 4/96 de Caza de Castilla y León, que Miguel Taus Indart está tramitando la PRÓRROGA de los cotos de caza SO-10159, SO 10363 y SO 10364 de Beratón, lo que se hace público para conocimiento de todos los que puedan estar interesados.